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Abstract (en)
[origin: US2001011721A1] A device for fixing a lifeline against a wall of a building includes a shackle with two flanges, a clip cut and bent to feature
a channel section the edges of which are extended by lugs and two sleeves featuring a longitudinal slot enabling them to be mounted on the lifeline.
Each sleeve is conformed to feature a cylindrical part which can be inserted between the channel section and the lifeline and extended by a part
which becomes thinner towards its free end. The flanges of the shackle and the lugs each include a hole. The holes are aligned so that a nut-and-
bolt fastener can be passed through them.

Abstract (fr)
Dispositif de fixation d'une ligne de vie contre une paroi d'un bâtiment, caractérisé en ce qu'il est constitué d'un étrier (20) avec deux ailes (20a,
20b), d'un cavalier (10) découpé et plié pour présenter une gouttière (11) dont les bords (11a, 11b) sont prolongés par des pattes (12, 15) et de
deux manchons (3 et 4) présentant une fente longitudinale (7) permettant de les monter sur la ligne de vie, chaque manchon étant conformé pour
présenter une partie cylindrique destinée à s'insérer entre la gouttière et la ligne de vie et prolongée par une partie allant en s'amincissant jusqu'à
son extrémité libre (5a), les ailes (20b, 20c) de l'étrier et les pattes (12, 15) étant percées, chacune, d'un trou (22, 23) lesdits trous étant alignés pour
être traversés par un boulon (30, 33). <IMAGE>
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